



L'Alliance Politique pour le Changement (APC) a pris connaissance du refus de l'Honorable Cabral Libii Li Ngué, Président National du PCRN, d'accompagner la candidature de Maurice Kamto lors des élections présidentielles de 2025. Ce refus a été annoncé par M. Libii sur les réseaux sociaux le mardi 30 janvier 2024.

Dans un communiqué officiel dont le signataire est l'honorable Jean Michel Nintcheu,, l'APC a interprété cette déclaration de M. Libii comme une réponse à une invitation qui lui avait été adressée en début d'année par l'APC. Cependant, M. Libii n'a pas encore pris la peine de répondre à cette invitation, et encore moins de la même manière dont elle lui avait été adressée. L'APC prend acte de cette situation.

L'APC appelle donc ses sympathisants, ainsi que les membres des partis politiques et des organisations alliées, les responsables religieux et traditionnels, les universitaires, les intellectuels, les femmes et hommes de culture, et le peuple du changement dans son ensemble à rester concentrés sur leur seul objectif véritable : la victoire de leur candidat, le professeur Maurice Kamto, en 2025 ou même avant.

En effet, l'APC met en garde contre les éventuelles distractions auxquelles ils pourraient être exposés et les encourage à se concentrer sur la préparation mutuelle et ouverte à tous les Camerounais désireux de contribuer à la Renaissance nationale de la campagne à venir de M.

Kamto, qui est considéré comme l'homme de la situation pour 2025 ou même avant.

Par ailleurs, l'APC exhorte les Camerounais à s'inscrire massivement sur les listes électorales, à voter le jour du scrutin, et à surveiller et défendre leurs votes, afin de garantir une victoire éclatante pour leur candidat.

En conclusion, l'APC réaffirme son engagement envers sa mission principale et ses objectifs, démontrant ainsi qu'elle ne sera pas distraite par les événements récents.
